GRDrs 1095/2017

Stuttgart, 27.10.2017

Haushalt 2018/2019

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 06.11.2017

Verlegung des Denkmals für Deserteure

Beantwortung / Stellungnahme

Das Hotel Silber wird derzeit noch umgebaut und saniert. Im Zuge dieser Bauarbeiten wurde auch der ursprünglich vorhandene Eingang an der Gebäudeecke Holz- und Dorotheenstraße, der im Zuge des Wiederaufbaus nach dem Krieg geschlossen wurde, wieder freigelegt und wird möglicherweise als weiterer Gebäudeeingang reaktiviert. Dies würde zur Folge haben, dass die Flächen rund um das Hotel Silber hinsichtlich der Freiflächengestaltung neu überplant werden müssen.

Wie bereits in der Beantwortung des Antrags 215/2016 der SPD-Fraktion zu diesem Thema dargelegt, wäre es aus Sicht der Verwaltung problematisch, wenn bereits jetzt Entscheidungen getroffen würden, die über den Platz rund um das Gebäude endgültig verfügen würden. Nach Abschluss der Sanierung des Gebäudes und wenn abzusehen ist, wie die Freiflächen gestaltet werden können, wird die Verwaltung prüfen, ob das Deserteur-Denkmal im Umfeld des Hotel Silber aufgestellt werden kann.

Nach Auskunft des Referats T ist für Transport, Erstellen des Fundaments und wieder Errichten des Denkmals allerdings mit deutlich höheren Kosten als 7.500 Euro zu rechnen, dies auch in Abhängigkeit von den vorhandenen Leitungen und Medien im Untergrund. Genaue Aussagen können aber erst gemacht werden, wenn über den Standort endgültig entschieden ist.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Antrag 189/2017 Yüksel Sibel (FDP), Bündnis 90/DIE GRÜNEN, SÖS-LINKE-PluS, SPD Antrag 478/2017 Bündnis 90/DIE GRÜNEN Antrag 556/2017 SPD Antrag 672/2017 SÖS-LINKE-PluS

Erledigte Anfragen/Anträge:

Dr. Fabian Mayer Bürgermeister

Anlagen

keine

<Anlagen>